
  №１/２ 

一般質問通告内容一覧（平成３０年１２月定例会） 

   

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１２ 

 

月 

 

５ 

 

日 

 

(水) 

 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 公共施設の管理について 

２ 地域活性化への視点について 

３ 河川の減災に係る取り組みについて 

４ 消防団員の支援について 

村川 喜信 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 市道天神早見線について 

２ 有喜漁港関連道について 

３ 市道諫早有喜線について 

４ 国道２５１号の渋滞緩和について 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ （仮称）子ども・子育て総合センターについて 

２ 学童クラブ及び高来地域の児童館について 

３ 行政評価の導入について 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 地域包括ケアシステムにおける情報共有支援体制の構築について 

２ 来年の元号改正への対応について 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 消防団組織について 

２ 農業の振興施策について 

３ 新産業団地について 

４ 大型商業施設の立地促進の現状と見通しについて 

１２ 

 

月 

 

６ 

 

日 

 

(木) 

 

田添 政継 

（無会派） 

一問

一答 

１ 福祉施策について 

２ 庁舎内駐輪場について 

３ 受動喫煙対策について 

４ 市非正規職員について 

５ 学童保育所について 

山口 喜久雄 

（公明党） 

一問

一答 

１ 食品ロス対策について 

２ 災害による停電時の電源確保について 

３ 市や教育委員会のＩＣＴ化促進について 

４ 映画「親戚たち」について 

５ 諫早市の広報について 

南条 博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 諫早公園の周辺整備等について 

２ 歴史街道について 

北島 守幸 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 市長のこれまでの任期の総括と今後について 

２ 久山町市道赤島海岸線の狭小部分の拡幅改良を問う 

３ ＪＲ喜々津駅東側化屋踏切改良について問う 

４ 市戦没者追悼式について 

５ 地元大学との連携促進について問う 

松永 隆志 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 諫早市の障害者雇用の現状と今後の考えについて 

２ 自治会加入促進条例の検討について 

３ 諫早魅力づくり戦略について 



 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１２ 

 

月 

 

7 

 

日 

 

(金) 

 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ 諫早市の漁業について 

２ 子育て支援の充実について 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 市税の支払い方法について 

２ 
定住人口の増加を図るための住宅取得者の固定資産税の減額等に

ついて 

３ 中小企業支援策について 

４ 眼科健診の充実について 

５ 低体重児を持つ子育て支援の充実について 

林田 保 

（無会派） 

一問

一答 

１ 南諫早産業団地整備事業について 

２ 市の防災対策について 

３ 銀鈴渓遊歩道整備について 

木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 安全・安心な木造住宅への支援について 

２ 有害鳥獣対策について 

３ 琴海中学校の生徒の通学対応について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 行政職員の配置について 

２ 障がい者支援について 

３ 災害対策について 

４ 就学援助制度について 

１２ 

月 

１０ 

日 

(月) 

 

相浦 喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ 健康増進法の一部改正に伴う周知及び対応について 

２ 第２次諫早市総合計画より進捗状況について 

３ 高齢者の日常生活支援について 

４ 市民センター講堂の舞台天井雨漏りについて 

津田 清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 出産・子育て支援について 

２ 結婚活動支援について 

３ ニート、引きこもりの若者への就労支援について 

 

 


